

Badminton – Schülerturnier: «It's Shuttle Time!»

«It's Shuttle Time!» ist abwechslungsreich und bietet Spannung und Spass für alle. Der Modus ist sehr flexibel und kann auf unterschiedliche Bedürfnisse und Rahmenbedingungen angepasst werden. Idealerweise spannen Schule und Badminton-Vereine zusammen und bieten gemeinsam ein Turnier an.

«It's Shuttle Time!» heisst das Schulsportturnier, das im Rahmen eines Schulsporttages Verwendung finden kann, aber auch für ein Vorabend- oder Samstagnachmittagturnier geeignet ist. Hilfreich ist, wenn Schule und Verein zusammen das Turnier organisieren.

Die besondere Stärke der Turnierform liegt darin, dass es sehr einfach auf die zur Verfügung stehende Zeit und die Anzahl Teilnehmenden angepasst werden kann. Zudem gewährt es allen gleich viel Spielzeit und bietet auch für etwas weniger Leistungsstarke gute Chancen, Erfolgserlebnisse zu haben.



[Badminton – Schülerturnier: «It's Shuttle Time!»](#) (pdf)

[Badminton – Schülerturnier: Postenblätter](#) (mit Videos)(pdf)

[Badminton – Schülerturnier: «It's Shuttle Time!»-Software](#) (xlsm)

[Badminton – Schülerturnier: Zettelvorlage](#) (doc)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO